



Instituto
de arte
contemporáneo

Ivan Gómez en la Galería Arteko: Que extraño camino me ha llevado a tí

Publicado 12-02-2010

Inauguración: viernes, 12 de febrero a las 20.00h

Hasta el 20 de abril de 2010



El jovencísimo artista IVÁN GÓMEZ, Irún 1984 recién galardonado con el premio al mejor Joven Artista del Adour Bidasoa presenta en la galería ARTEKO su primera exposición individual. Artista multidisciplinar IVÁN GÓMEZ muestra un conjunto de piezas entre las que se incluye un vídeo, una serie de pinturas, objetos y dibujos.

QUÉ EXTRAÑO CAMINO ME HA LLEVADO A TI es el título de la exposición, el mismo que lleva el vídeo que presenta el artista, cuyo personaje es el propio IVÁN GÓMEZ y tiene su símil en Michel, el personaje de Pickpocket, 1959, de Robert Bresson.

QUÉ EXTRAÑO CAMINO ME HA LLEVADO A TI refleja un proceso de búsqueda comprometido en la constante reinención, en el potencial auto-crítico y en la capacidad de transgredirse a si mismo. Veremos desde pintura hasta vídeo,

pasando por el objeto y la instalación, pero la misma premisa subyace en cada una de las piezas, parafraseando a Lacan “hay algo en ti, más que tú mismo”.

ARTEKO galería de arte contemporáneo

C/ Iparraguirre, 4. 20001 Donostia-San Sebastián

Tel. +34 943 297 545

e-mail arteko@artekogaleria.com

www.artekogaleria.com